



Ne cherchez plus Sam Severin Ango dans l'opposition camerounaise. Le militant globe-trotter a finalement rejoint le parti présidentiel.

Il a été officiellement présenté ce vendredi à la maison du Parti d'Ebolowa, région du Sud, à l'occasion de la célébration du 38ème anniversaire du parti de Paul Biya.

Après un passage éclair dans le MRC, marqué notamment par le boycott des dernières élections couplées législatives-municipales, Sam Séverin Ango sera par la suite porté à la tête de la Nationale, parti politique du feu Dr Abel Eyinga, figure illustre du Cameroun post indépendance.

En 2018 lors de l'élection présidentielle, Sam Séverin Ango avait abandonné le journalisme pour se mettre aux côtés d'Akere Muna, ensuite Franklin Ndiffor, avant de faire un passage éphémère dans le MRC.

«Ce qui m'a choqué dans le MRC est le fait que je n'ai pas reçu tous les soutiens du parti pour travailler dans une région fermée à l'opposition comme le Sud. Nous nous sommes sentis abandonnés par Maurice Kamto dans le Sud. Il n'y est jamais allé en visite alors que c'était là-bas qu'on l'attendait le plus. On ne me donnait rien du tout au MRC en terme d'avantages », a déclaré celui que l'on compare à Éric Zemmour, pour sa

truculence et le courage.

Le désormais transfuge du MRC devra donc continuer son parcours politique dans le parti des flammes, espérant cette fois profiter des « avantages » tant recherchés dans les formations politiques de l'opposition camerounaise.

En tout cas, bon vent Sam...
